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1.Introduction

Plump pumpkins, grand parades, the aroma of turkey and trimmings-these all announce the harvest holiday we call Thanksgiving. This important his historical holiday is a time for family gathering, for sharing and for giving thanks.
Спелые тыквы, гранпарад на
улицах Нью-Йорка, аромат индейки с начинкой –всё это символы праздника урожая, который называется Днём Благодарения. Этот очень важный для американцев день в году –время встречи с родными, время для выражения благодарности.

Gratitude, Thankfulness, Compassion, Sharing Religion–key words of this holiday.” We are thankful for many things: for the good harvest, for the good fortune throughout the year, for gathering and sitting round the table, all are alive.ThanksGod”
Благодарность,Сострадание,Участие,Религия- это ключевые слова этого праздника. «Мы благодарим Бога за всё хорошее, что было в этом году, за хороший урожай, за везение  в делах, за заступничество Всевышнего и просто за то, что всесегодня собрались вместе, в кругу семьи ,все живы…»
2.Concepts

The following ideas are most easily understood by young children.
Следующие основные  представления об этом празднике могут быть легко поняты даже маленькими детьми.

1.Thanksgiving is a time to give thanks. People celebrate by having a dinner with family  and friends.
День Благодарения – это день, когда нужно
 остановить на мгновение стремительный бег жизни, оглянуться назад, посмотреть на уходящий год и сказать: «Слава Богу! Хвала Всевышнему! Всё воля Божья!»
2.Turkey and variety of vegetables are served because that is what the Pilgrims and Indians ate at their first Thanksgiving feast.
Индейка и разнообразные овощи подают в этот день потому, что  именно эти блюда были на первом праздничном столе Пилигримов и Индейцев.

3.The  Pilgrims and Indians worked together and shared.The Pilgrims  were thankful for the friendship and help of the Indians and for having enough food for the winter.
Пилигримы и Индейцы  работали все вместе и делили все тяготы жизни. Пилигримы были благодарны индейцам за помощь в заготовке продуктов на зиму.
4. The  Pilgrims and Indians dressed and lived differently than people do today.

Пилигримы и Индейцы  одевались и выглядели раньше совсем не так как сейчас.

5. The  Pilgrimsleft England and crossed the ocean to have a better life.
Пилигримы покинули Англию, пересекли океан в поисках лучшей жизни.

3.The map of England.

The year of 1620,September 16,Plymouth,a place in the South of England.
1620 год.16 сентября, Плимут,местечко  на юге Англии.

150 men, women and children on board the ship” The Mayflower” sailed in a far away continent in search of religion freedom.

150 мужчин и женщин, детей на борту корабля ” TheMayflower” отправились на далёкий необжитый континент в поисках религиозной свободы.

“The  Pilgrims Fathers”-English Puritans went to America.

Отцы пилигримы-английскиепуритане направились в Америку.
Three winter month lasted their voyage. Many of them died during the journey from cold and starvation.

Три долгих зимних месяца длилось  их путешествие по штормящему океану. Многие умерли в пути от холода и голода.

TheNativeAmericansmetthePilgrims andhelped him to survive the long severe winter. They  showed them how to hunt, to sow seeds, to fish, to build houses.
Коренные американцы-дружелюбные-настроенные индейские племена помогли англичанам пережить суровую зиму. Онинаучилиихохотиться, сажать, сеять, рыбачить, строитьдома.

The first big Thanksgiving celebration was held in 1621 in Plymouth, Massachusetts. The Pilgrimsand Indians feasted for three days to celebrate their rich harvest.

Первый большой обед в знак благодарности устроили пилигримы и индейцы в1621  году в г.Плимуте, штат Массачусетс. Три дня и три ночи длился праздник во славу невиданного урожая.

4.Стихотворение про пилигримов

Приплыли пилигримы на новый континент,
Там встретили индейцев, узнали Новый свет

Индейцы научили их растения сажать,

Охотиться ,рыбачить и землю уважать

За это в благодарность устроили им пир

Со множеством вкуснейших блюд и ароматных вин.

Pantomimesongs, gamesanddanceswerepopularwithbothIndiansandPilgrimchildren.Песни, пантомимы, игрыитанцы были популярны как среди индийских детей, так и среди детей-пилигримов.
5.Песня-игра “The Mulberry Bush”

Here we go round the mulberry bush

The mulberry bush,the mulberry bush

Here we go round the mulberry bush

On a cold and a frost morning.

6.Символы праздника
Thanksgiving  Day is associated with certain symbols and food. First of all “turkey”Thanksgiving dinner.

С праздником «День Благодарения» связаны определенные символы:прежде всего «индейка»- часть традиционного обеда.

Cranberries are part ofThanksgiving dinner probably because thePilgrims hadcranberries, which they found in bogs around Plymouth. ”Thecranberries” as it was called was used for dye, as well as for food.
Клюква- так же  часть традиционного обеда. Возможно она стала символом праздника из-за того, что в болотах Плимута было много клюквы, которую использовали как в пищу, так и в качестве красителя.

The horn of plenty or “the cornucopia” is familiar Thanksgiving symbol. It’s symbol of earth’s bounty, and reminds us how much of our food comes from the earth.
Рог изобилия хорошо известен как символ Дня Благодарения. Он олицетворяет щедрость Земли и напоминает нам о том, что именно Земле-матушке мы обязаны всем тем, что есть на нашем столе.

Indians corn is used as decoration. The American Indians taught the Pilgrims how to plant corn which  the Pilgrims used to survive their winter.To keep hostile tribes fromknowing how many Pilgrims has died, the Pilgrims plantedcorn over graves.
Кукуруза- используется как украшение в наше время. Но именно она спасла многих англичан от смерти в голодную зиму. Кукурузу сажали пилигримы на могилах своих собратьев, чтобы уберечь их от поругания враждебными племенами.

7.Игра «20 вопросов»

“Are you thinking of….”

Игра “Are you thinking of….” О том, какие символы Дня Благодарения вы представляете себе когда думаете об этом празднике.

Участник №1

Выберете одно из слов, записанных на доске:

1.November                                     8.Horn of plenty

2.Thanksgiving                              9. Feast

3.Harvest                                        10.Dinner

4.Indians                                        11.Pumpkin

5.Native Americans                        12.Fruit

6.Pilgrims                                      13.Cranberries
7.Corn                                            14. ” TheMayflower”

Участники игры пытаются угадать, какое именно число вы задумали.Для этого задающий вопрос берёт перо и спрашивает: “AreyouthinkingofNovember?”(dinner,feast…)
Вы отвечаете или NoилиYes
Тот, кто отгадал, получает поощрительный приз- изображение одного из символов Дня Благодарения(игра проводится 4-5 раз)

8.Reciting poems
Pilgrimschildren worked hard all day

Pilgrimschildren had little time to play

The first child chopped lots of wood

The second
child helped make the family’s food
The thirdchildhelped keep the horse fed

The fourthchild made a mattress for his bed

The fifthchild made soap and a candle

The sixthchild turned the meat-roasting handle

Pilgrimschildren worked hard all day

Pilgrimschildren had little time to play

Дети-пилигримы работали весь день

Они устали, но работать им было не лень

Одно дитя рубило на улице дрова

Второй работать помогал, чтоб всем была еда


А третий помогал кормить в конюшне лошадей

Четвёртый просто шил матрац для комнаты своей

Что-то с мылом и свечой пятый мастерил
Шестой же мясо у костра на вертеле крутил
Дети-пилигримы работали весь день

Им не хватало времени поиграть совсем.

«Этотпухленькийиндюшонок»

This plump turkey spread his tail like a fan
This plump turkey, away he ran

This plump turkey flew up in tree

This plump turkey gobbled at me

This plump turkey said “I’ll  leave right away

So the cook can’t find me onThanksgiving Day”
Этот пухленький индюшонок веером расправил хвост

Этот толстенький индюшонок убегает со всех ног

Этот жирненький индюшонок на ветку дерева взлетел

Этот вкусненький индюшонок с ветки мне сказал вот что:

«Собираюсь убежать я очень, очень далеко

Чтоб не смог искусный повар в этот день меня поймать

Чтоб в День Благодарения мне на блюде не лежать

9.Crossword  “Menu”

Нашему жюри предстоит оценить меню, составленное к праздничному столу.

Членам жюри раздают пять заполненных кроссвордов.

Пять участников игры должны как можно быстрее и правильнее заполнить кроссворд. В это время индейцы «Тартугос-лагартос»  исполняют танец
10. Танец индейцев
11.Игра «Прикрепи перо»

Участнику игры закрывают глаза, раскручивают, дают в руки перо, которое он должен прикрепить к индюку, нарисованному на плакате, у индюка отсутствует хвост.

12.Заключение
Презентацияпанно «Индюкосенний, свежестькрасок:I took a walk in fall’s crisp  air and collected  a variety of colorful leaves for this project. I present it to our school
